



FÉDÉRATION LUXEMBOURGEOISE DE FOOTBALL

Communiqué de presse – Pressemitteilung

Numéro : 098 – 2024/2025

Date : 13 juin 2025

MATCHS DE BARRAGE | LA FLF REMERCIE 14978 SPECTATEURS

Au cours de la période allant du 22 mai au 05 juin 2025, 14978 spectateurs ont assisté aux matchs de barrage respectifs dont dix matchs chez les hommes et deux matchs chez les femmes.

Sur les 12 matchs de barrage, c'est le match à Ettelbruck entre le FC Wiltz 71 et la Jeunesse Canach qui a attiré le plus de spectateurs avec 2570 spectateurs, suivi de près par l'autre match de barrage entre la BGL Ligue et la Promotion d'Honneur à Bascharage, où le SC Bettembourg et Atert Bissen ont joué devant 2562 spectateurs.

En moyenne, 1248 spectateurs ont assisté à un match de barrage.

La FLF remercie tous les 14978 spectateurs qui ont soutenu le football au Luxembourg et les équipes respectives.